

## So sehen die Regeln ab dem 17.02.2022 aus



Ein Verein darf keine  
Zertifikatspflicht verfügen.



Verfügt ein Hallenbetreiber  
eine Zertifikatspflicht, wird  
das Spiel / das Turnier  
abgesagt, sofern nicht alle  
Beteiligten mit der Durch-  
führung mit Zertifikatspflicht  
einverstanden sind.



Bei Wettkämpfen gibt es  
keine Seitenwechsel in der  
Pause und keinen  
Handshake (Stockgruss).



Das freiwillige Tragen von  
Masken ist jederzeit  
willkommen.



Bei Spielen in Turnierform:  
Es hält sich nie mehr als ein  
Team in einer Garderobe auf.  
Der Aufenthalt in der Garde-  
robe wird so kurz wie möglich  
gehalten.



Verschärfte kantonale oder  
kommunale Vorschriften  
haben in jedem Fall Vorrang.

**Alle weiteren Massnahmen sind per sofort aufgehoben.**